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１２月射水市議会定例会 

　　　　　　　 



令和５年１２月射水市議会定例会　代表質問 

①　高橋　久和 議員（自民射水の会） 

 
 

１　来年度予算の見通しと特色について 

（１）第３次射水市総合計画のスタートを踏まえた市長の思いについて 

（２）新年度予算における少子化対策・子育て支援策について 

（３）新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の今後の見通しにつ

いて 

 

２　「アイタウン」の開業から考えられる「射水市の将来都市構造」について 

（１）既存市街地との関連付けを含む都市計画マスタープランとの整合性につ

いて 

（２）連携・発展エリアにおける公共施設の在り方検討について 

 

３　児童・生徒の体力・運動機能の向上と健康について 

 

４　医師の働き方改革（病院事業における２０２４年問題）と自治体病院の

在り方について 

（１）医師の働き方改革に関する市民病院の今後の対応策について 

（２）経営強化プランに準じた経営管理目標についての病院長の思いについて 

 

５　地域に見合った公共交通の将来（持続可能な地域公共交通を考える）に

ついて 

 

６　射水市高齢者保健福祉計画・第９期介護保険事業計画について 

（１）新型コロナウイルス感染症対応等を踏まえた計画への反映について 

（２）具体的な施策や目標について 

（３）１号保険料の検討について 

（４）大島地域包括支援センターについて 

（５）地域包括支援センターの今後の地区割形態について 

 

７　農業・農村をどう守るかについて 

 

 

 



 
８　市道除雪など、これからの冬季に向けて 

（１）機械除雪について 

（２）消雪設備について 

（３）水道管凍結による漏水対策について 

（４）水道スマートメーターの活用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和５年１２月射水市議会定例会　代表質問 

②　加治　宏規　議員（いみず志政会） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

１　本市観光振興の推進について 

 

２　ベニズワイガニ漁の今後について 

 

３　姉妹都市、友好都市との連携について 

 

４　新庄川橋架け替え進捗状況について 

 

５　文化財の保存について 

（１）文化財の指定（国・県・市）される文化財の取扱いについて 

（２）寄贈されたり、買い取った文化財について 

（３）歴史的価値あるものを守るシステムづくりについて 

 

６　射水市消防団定員充足率について 

 

 

 

 

 

 

 



令和５年１２月射水市議会定例会　代表質問 

③　津田　信人　議員（自民議員会） 

  

１　これからの地域振興会について 

 

２　新年度予算について 

 

３　地方創生臨時交付金の適応性について 

（１）事業効果の検証と市民への報告について 

（２）事業使途、予算の適正性、実効性の評価について 

 

４　病児保育事業の拡充について 

 

５　２０２３年産のコメの評価と農家支援について 

（１）コシヒカリの品質状況と農家の収入減少試算について 

（２）県１１月補正予算案で計上された農家支援及び当市の農家支援について 

 

６　富山米の新品種「富富富」について 

（１）「富富富」の栽培が伸びない理由について 

（２）コシヒカリから「富富富」への普及拡大について 

 

７　農業ＤＸ構想について　 

 

８　射水市民病院の地域包括ケアに関する取組について 
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